

## **Schüler Union Köln mit neuem Vorstand**

Auf dem Kreisschülerforum der Schüler Union Köln Ende vergangener Woche hat sich der Kölner Kreisverband der größten politischen Schülerorganisation bundesweit personell grundlegend erneuert. Die Mitglieder der Schüler Union wählten Nathalie Heithorst zur neuen Kreisvorsitzenden. Die Mitglieder des Kreisvorstandes gehören nun mehrheitlich der 11. Jahrgangsstufe und Klassen darunter an und haben über die Schüler Union zur Politik gefunden. Heithorst deutete an, dass ihr besonders die Mitgliedergewinnung und -betreuung am Herzen liege. Da alle Mitglieder des Kreisvorstandes noch mindestens zwei Jahre in der Schüler Union blieben, sei auch eine gewisse Kontinuität hergestellt.

Der Bezirksvorsitzende der Schüler Union Mittelrhein Georg Dietlein leitete die Sitzung: "Ich freue mich, dass die Schüler Union Köln endlich wieder ihre Arbeit aufnehmen kann. Wir haben uns mit dem Bezirksverband um den Nachwuchs in Köln gekümmert. Dabei konnte ich sogar oft aus persönlichen Freundschaften gleich aktive Mitgliedschaften in der SU machen. Die Schüler Union füllt eine Marktlücke in der Politik."